

Presseinformation

Ein besonderes Geschenk

#gemeinsamzeit im Bistum Münster/Aktionen in Gronau, Coesfeld, Kavelaer und Geldern

Münster (cpm). „Die Aktion erklärt sich von selbst“, sagt Franziska Möller über #gemeinsamzeit. Die bundesweite Aktion von youngcaritas Deutschland findet derzeit auch im Bistum Münster statt. „Wir wollen besonderen Menschen ein besonderes Geschenk machen: Zeit“, erklärt Möller, die beim Diözesancaritasverband für youngcaritas zuständig ist. Einige Orts Caritasverbände griffen die simple Idee auf und initiierten eigene Aktionen.

In Gronau wurde beispielsweise gemeinsam mit geflüchteten Menschen gegrillt. „Die Aktion soll dazu ermuntern, Menschen anderer Generationen und Kulturen kennenzulernen. Deshalb passt so etwas ideal“, sagt Möller. Ähnlich sieht es mit einer Aktion in Coesfeld aus. Dort mixten Jugendliche in einer Tagespflege Milkshakes für die Gäste.

Ein Schwerpunkt von #gemeinsamzeit liegt am Niederrhein. In Kavelaer treffen rund 25 junge Menschen, die derzeit einen Bundesfreiwilligendienst absolvieren, auf minderjährige Geflüchtete um gemeinsam einen ereignisreichen Nachmittag zu verbringen. Im nahe gelegenen Geldern folgt am 7. Juli der „Day of Caring“, bei dem Schülerinnen und Schüler der Liebfrauenschule einen Tag lang ihre Zeit an gemeinnützige Einrichtungen verschenken.

054/2016 (jks)

8. Juni 2016

